

Confirman que las 46 escuelas y liceos municipales de Los Ángeles partirán segundo semestre el próximo lunes

Tras las inundaciones de junio, varios recintos educativos del sistema municipalizado sufrieron daños de diversa magnitud, los cuales fueron trabajados en las vacaciones de invierno para iniciar el segundo semestre de manera normal.

Pía Oliva Moscoso
 prensa@latribuna.cl



Tomando en cuenta que las clases del segundo semestre se inician el próximo lunes 8 de julio, el Departamento de Administración Municipal (DAEM) de Los Ángeles entregó un balance del estado de los establecimientos educacionales de la comuna que presentaron problemas de infraestructura debido al paso del sistema frontal en junio.

El jefe comunal del DAEM, Patricio García, detalló que "desde el día uno que comenzaron las inclemencias climáticas, junto el departamento de Pla-

nificación y Proyectos, comenzamos a hacer los registros con los directores para ver si existía alguna situación fuera de la normalidad".

Debido a la gran cantidad de agua caída entre el 11 y el 14 de junio, (día que se suspendieron definitivamente las clases en Los Ángeles), algunos establecimientos tuvieron distintos tipos de afectación, como goteras, filtraciones y anegamientos.

Según el jefe DAEM, la situación más complicada estuvo en una escuela rural del sector de Virquenco, al poniente de la comuna. "Más que las lluvias, fue producto de la salida de los canales. La escuela de Virquenco tiene un canal que no estaba con la limpieza correspondiente esos días (lo que) provocó que se inundara".

Pese a lo anterior, detalló que los 13 jardines infantiles están operativos para el retorno a clases, con excepción del existente en la Villa Génesis, que está en remodelaciones. Se espera que a mediados de julio vuelva el personal al establecimiento. "Esperamos, Dios mediante, que el 1 de agosto que vuelvan los menores", aseguró García.

Asimismo, los 46 establecimientos municipales de educación básica y media de Los Ángeles también estarían operativos para retornar a clases en el segundo semestre. "Todos están en condiciones de recibir a los estudiantes y realizar las clases como corresponde", informó el jefe Daem.

"De estos 46, tenemos 12 establecimientos con trabajos que estaban realizándose desde

antes de este sistema frontal, y otros pocos que presentaron problemas de goteras en las edificaciones que surgieron raíz de las lluvias, pero en resumen están los 46 operativos".

Informó también que los arreglos en temas de iluminación, sistema eléctrico, eliminación de goteras, arreglos de cielos en algunos recintos, entre otros trabajos.

RECUPERACIÓN DE CLASES

Otra de los temas pendientes es la recuperación de clases debido a que se anticipó el término del primer semestre por las lluvias, las cuales se tendrían que recuperar más adelante.

Según el jefe DAEM, "desde el día 1 se está llevando un reporte al alcalde sobre la situación, y viendo las decisiones en cuanto a los días que suspendimos las clases, si bien también fue por tema de goteras, fue más que nada por problemas de conectividad, sobre todo en los sectores rurales", comentó.

Por ende, los días que el Ministerio de Educación solicitó a todos los establecimien-

tos suspender sus actividades académicas (miércoles 12, jueves 13 y viernes 14 de junio), no se deberán recuperar dentro del calendario escolar, ya que fue decretado.

Sin embargo, aún se está a la espera que los días "que nosotros pedimos como municipio y sostenedores, es decir, martes 11 de junio, y después lunes 17 y martes 18, estamos a la espera de la resolución del Ministerio para que acepte esos términos. Sino, tendríamos que hacer la recuperación al finalizar el año escolar".

Por lo pronto, aún se está a la espera de la aprobación y resolución del Ministerio de Educación, lo que se informará oportunamente a través de los canales oficiales de los organismos de educación.

"Llamamos a la comunidad educativa a que estén tranquilos, las situaciones que se vivieron, por lo menos las podemos manejar, están dentro de la normalización y regulación que estamos realizando. Los establecimientos que sufrieron anegamientos, fueron debidamente sanitizados", concluyó Patricio García.

